

Periódico: Excélsior.

Título: Las vacunas son sólo el comienzo.

Tema: Salud.

Referencia: Fuentes, M. (Marzo,15,2021). Las vacunas son sólo el comienzo. [Editorial]. Excélsior. Recuperado de: <https://bit.ly/3xHe8SC>

Resumen:

Las vacunas son sólo el comienzo.

El domingo 14-03-2021 habían llegado al país 6.4 millones de dosis de las vacunas para prevenir covid-19; hasta la misma fecha, se habían aplicado 4.21 millones de dosis; la cifra no corresponde necesariamente con el número de personas inmunizadas.

El Presidente de la República afirmó que se estarán aplicando de 200 mil a 300 mil dosis diarias a partir de esta semana. Es decir, considerando una media entre esas cifras, [...] al cierre de diciembre se habría llegado, aproximadamente, a 50 millones de personas con la protección completa; es decir, alrededor del 40% de la población nacional.

El gobierno requiere de una nueva política social que cumpla con criterios elementales:

Debe ser una política que supere el esquema de las transferencias de ingresos, condicionados o no.

La administración está aún a tiempo de darle a la política social un carácter de integralidad para generar sinergias positivas entre los diferentes sectores.

Debe comprenderse que se requiere de un nuevo estilo de desarrollo generador de empleos dignos.

Todo ello sólo podrá consolidarse mediante un amplio proceso de diálogo democrático.

Responsable: Berenice Verde Hernández.